



Perotti anunció que la EPE va a descongelar las tarifas pero no estarán atadas a la inflación

Description

El gobernador, Omar Perotti, anunció que la Empresa Provincial de la Energía (EPE) va a descongelar sus tarifas, aunque aclaró que no hará lo que se hizo en años anteriores donde se ató el costo de funcionamiento de la empresa a la inflación. También ratificó que habrá cambios en el gabinete y se refirió a la situación de la seguridad.

El primer año de gestión de Perotti se acerca y el gobernador está dispuesto a realizar una revisión de algunas decisiones que tomó antes de asumir o a los pocos días de estar sentado en el sillón del Brigadier. Por eso dijo que la decisión de acompañar el congelamiento de tarifas que hubo a nivel nacional implicó para la Empresa Provincial de la Energía (EPE) “una inversión fuerte y lo tomamos de esa manera”. Sin embargo, esa situación cambió y Perotti aseguró que dependerá de lo que haga con sus tarifas Cammesa, la empresa que le vende la energía a la EPE.

El gobernador habló con Canal 3 de Rosario y señaló que no aumentar tarifas “ha permitido que ninguna empresa o familia se vea privada de contar con electricidad” pero en el corto plazo “es muy probable que Cammesa vaya descongelando y nosotros vayamos acompañando ese proceso”.

Pero el mandatario sugirió que ese ajuste se hará de forma paulatina y sin trasladar la totalidad de la inflación acumulada al usuario. “Hubo inflación pero los bolsillos de la gente (por los salarios) no acompañaron esa inflación”, declaró y se diferenció de las gestiones del Frente Progresista.

Por otro lado, Perotti reiteró que concretará modificaciones en su gabinete antes de que termine el año y dijo que lo hará para “dar respuesta a las preocupaciones y necesidades de la población”.

“Pensamos un perfil e integrantes del gabinete aputando a otra cosa y no a una pandemia, y nos encontramos con una pandemia”, argumentó y comparó la situación con una familia, comercios o empresa que tuvo que revisar sus planes: “Todos se encontraron con cambios y con cosas que no sirven para enfrentar la pandemia”.

En ese camino, quizás a modo de pista, aunque sin dar nombres o funciones específicas, habló de

“gente mayor que no puede estar utilizando” por las restricciones sanitarias (población de riesgo) y que “debe ser suplantada, capacitándola o incorporando gente más joven o con teletrabajo”. “No adecuarnos a eso significaría que algo no estamos haciendo bien”, explicó.

“Santa Fe está padeciendo acciones de violencia muy fuertes”

El gobernador también respondió sobre las últimas declaraciones del ministro Marcelo Sain, quien confesó que se siente inseguro por amenazas (“tengo una situación de riesgo muy grande”, dijo a Radio 2 de Rosario) y lo apoyó: “No te quepan dudas, es algo que sentimos y mucho más quienes tenemos que tomar decisiones en distintos frentes”.

“Santa Fe está padeciendo acciones de violencia muy fuertes. Eso requiere tomar riesgos, porque tomar acciones firmes genera consecuencias. Ninguno de los sectores que se ve afectado al combatir el delito se sientan a aplaudir”, dijo y también criticó que los jefes de organizaciones delictivas puedan seguir operando desde la cárcel tras ser arrestados.

Fuente: unosantafe.com.ar

•
CATEGORY

1. PROVINCIALES SANTA FE

Category

1. PROVINCIALES SANTA FE

Date Created

octubre 2020

Author

administrador